
Stadträte in Erklärungsnot. 
Zu den FT-Artikeln „Machtlose Machthaber“ und „Ist er der heimliche Rathaus-Chef?“ vom 

14.04.2022 ein paar Anmerkungen: 

 

 



Da wählen die Bamberger als Stadträte teilweise richtige Vollpfosten und wundern sich, wenn 

Bockmist herauskommt.  

Soll vielleicht die derzeit amtierende Truppe die Anforderungen an den Kämmerer Felix 

herabsetzen [= Akkommodation], damit die Viecherei aufhört? Oder wollen diese Damen und 

Herren sich selber zu Koryphäen auf diesem Gebiete machen? Das wird nicht funktionieren. 

Beide Vorschläge gehören m. E. ins Reich der Utopie. Die Ursachen liegen tiefer. 

Andreas Stenglein, Bamberg – Gaustadt, 18. April 2022 

 


